

第3号

みんなの長竹通信 2018年9月号

今号のベストショット



遠藤さんの笑顔が増えて、行動範囲も広がり、頑張っている姿に私たちも自然と笑顔になります。また他利用者さんと仲良くしている姿にも癒されます。



管理職挨拶



診療部長
村上研一

早いもので、この長竹に赴任してから約一年が過ぎました。おかげさまで職員の皆さんには温かく接していただき、利用者さんとのコミュニケーションも次第に取れるようになってきましたので毎日の仕事をやるのが楽しくなってきました。

その一方で、この長竹がより一層成熟していくために今後の課題も見えてきたのも事実です。利用者さんに色々な障害や接し方があると同時に、職員にも色々な個性や得意不得意があるものです。

利用者さんの尊厳を大切にすることは勿論のこと、職員同士での相手を思いやる気持ちを常に忘れないように心がけていきたいと思っています。

日中活動・施設行事・季節行事

<外出>



高尾山にある599ミュージアムに行ってきました！中には剥製標本のモニュメントやプロジェクションマッピングなど様々な展示があり、興味深く見てきました。少し緊張した面持ちでしたが、木の実の感触を確かめたり、映像をじっくり見つめる近藤さんでした。

<施設内プール>

3年ぶりに施設内でのプール遊びを行いました(^o^)/♪今回は少し大きめのピニールプールを使用し少人数ずつ入り、大きな浮き輪をくぐったり、ベッドのような浮き輪に寝転んでプカプカと浮いてみたり、水鉄砲で水を飛ばしあったりと、利用者さんも職員もみんなでワイワイ楽しみました！笑顔で喜んでいる利用者さんの姿を見て、今後もプール遊びがたくさん行えるように企画していきます！！



今後の予定

- 9月 3日(月)・27日(木) : 音楽療法
- 16日(日) 14時~15時 : 誕生日・お楽しみ会
- 20日(木) : ミールラウンド

お楽しみ会の様子

<8月お誕生日会>



8月は、体調不良の方が多く開催出来るかと心配しましたが、何とかお誕生日会を開催出来ました！！今月お誕生日の方は多く6名いらっしゃいました☆5名の方は参加でき、お1人が体調不良の為不参加となってしまい残念でした。

笑顔が加(・v・)い!!



職員による出し物で『ガリバー旅行記』という紙芝居を朗読しました。つかえたり、間違えると皆大笑いで聞いてくれてました！「しっかり〜」と利用者さんからの温かいヤジもあり大盛り上がり☆また、ボランティアさんが来てくださり、オリジナルの作詞作曲でギターと歌を披露して下さいました！この方たちはなんとご家族で活動されており、素敵なハーモニーを聞かせて下さいました。

<今月のおやつ> ティラミスケーキ 紅茶



遠藤さんも出られたね♪

職員紹介

先月に続き、コメディカルのスタッフをご紹介します。

皆様が快適に「寝る・座る・動く・食べる・伝える」ことができるように支援します。

作業療法士

日野英明

月二回、ご利用者の飲込みや言語コミュニケーションのリハビリを行っています。

皆様の食べたい気持ち、伝えたい気持ちに寄り添いサポート致します。

言語聴覚士(非常勤)

五十嵐 三恵子

トピックス

8月より、看護師2名・支援員2名が入職しました♪
今後、「職員紹介」欄にて一言づつ掲載しますのでお楽しみに☆

9月1日付けで、高橋支援主任が支援係長、北島グループリーダーが支援主任となりました。新体制のもと支援員一丸となって、より一層の支援向上に努めていきます。

9月より、ペットボトルのキャップを集めることになりました。世界の子ども達にワクチンを届けるためです。正面玄関に収集ボックスを設置しますので、ご協力をお願いします。